

Mi nombre es Miguel Carmona Rodríguez, soy ciclista de montaña especializado en las modalidades “Cross country olímpico” también conocido como “rally” y en “maratón de media distancia”. Desde muy pequeño siempre me gustaron las bicicletas, el subir y bajar cuestras y la pasión que se creaba en mí buscando siempre ir al límite y limando hasta los últimos segundos para ir cada vez más rápido, cuando me regalaban mi primera bicicleta comencé a hacer rutas en familia, junto a mi padre y amigos, pero no llegaba a ser nada más que un pasatiempo y un juego más, aunque solo bastaba con fijarse un poco ya



que cuando el resto de niños se cansaban y se iban, yo seguía para arriba y para abajo y era obvio que desde pequeño ya destacaba más que el resto.

A principios de 2019, cuando mi abuelo me regaló una bicicleta por navidad, comencé a tomarme las cosas cada vez más en serio y a salir en bicicleta diariamente, ya que cada vez notaba una mejoría muy constante y me ayudaba a mantenerme centrado y con la mente fuera de cualquier otro pasatiempo. Decidí inscribirme a la que sería mi primera carrera, *XCO Alcudia de Guadix*, carrera en la cual tras la salida una rotura en el freno delantero me obliga a retirarme sin conseguir dar ni una vuelta,

(cerro muriano, open de andalucía, P.8)

sin tirar la toalla, decido seguir entrenando y cogiendo experiencia previa a futuras competiciones. En septiembre de este mismo año empiezo a formar parte del que sería mi primer equipo en competición a nivel andaluz, **Bull Bikes Armilla**, a raíz de ahí empecé en el mundo de la competición, me dedicaba a conocerme a mí mismo como deportista, a conocer gente y a ganar experiencia y aprendizaje sobre este “mundillo”. En 2020 comenzaba una temporada llena de ilusión y ganas pero tras correr 2 carreras escasas llegó la pandemia que aunque fue un gran bajón, no pudo conmigo ya que seguía llevando y cumpliendo mis entrenamientos en rodillo y mis sesiones de gimnasio diarias, entrenamiento que luego me ayudó a conseguir grandes puestos en carreras a nivel nacional y europeo, las ganas y la ilusión nunca faltaron y pude acabar un año muy complicado con un 5º puesto a nivel nacional y un



(GP David Valero, Baza 3ª posición)



12º puesto a nivel europeo tras correr la copa internacional de santa Susana en Barcelona. Comenzó 2021, con unas ganas y una ilusión enorme además de muchos objetivos por cumplir, por desgracia en febrero me contagié de covid lo cual me impidió llegar al 100% , bueno tras varias carreras un poco atípicas tras el parón pasó el verano y seguimos entrenando para poder llegar con un buen pico de forma a las competiciones venideras. Han sido ya varias carreras en las cuales la suerte ha estado de mi parte y otras en las que no, carreras en las que liderando desde el principio una rotura de cadena me hace privarme de luchar por la victoria y tener que “sobrevivir” hasta llegar a meta, pero para mí tirar la toalla no es una opción ya que mi sueño es ser el número 1 hay

(XCMM Lanteira 1ª Posición)

que saber lo que eso conlleva y yo lo sé de sobra. Y hasta día de hoy con una gran satisfacción ya que cada vez me encuentro mejor y consigo superarme cada día a mí mismo, sigo con las mismas ganas y con la misma ilusión, con el objetivo de estar en lo más alto del pódium a nivel nacional y seguir con mi trayectoria como deportista y es que lo que un día fue un simple pasatiempo, a día de hoy se ha convertido en un estilo de vida, en un camino por recorrer y en sueño por cumplir lleno de buenos y malos momentos pero siempre aprendiendo y disfrutando.

De cara a la nueva temporada 2022, mis principales objetivos son primeramente optar a luchar por el título de campeón de España, tanto en las 5 pruebas puntuables para el open como en el campeonato donde todo se decide, al igual que luchar por el título de campeón de Andalucía tanto en el campeonato como en las 5 pruebas puntuables para el open, además me gustaría correr todo el circuito de carreras superprestigio, ya que son 6 pruebas nivel UCI C1 con lo cual te hacen puntuar para el ranking mundial. Secundariamente, si hay posibilidad, también participaré en alguna prueba a nivel provincial en Granada tanto de XCO(Rally) como de XCMM(Media Maratón).

Me comprometo formalmente a representar y dar una buena imagen pública de todos y cada uno de mis sponsors, tanto en cada prueba a la que asista para competir, como a través de redes sociales haciendo varias publicaciones semanales dando así a conocerse a todos a nivel nacional e incluso europeo, utilizando siempre los medios y los bienes que cada uno tenga el placer de aportar siempre buscando un beneficio y un progreso mutuo.

Miguel Carmona Rodríguez

